



Vendredi 11 février 2021

Communiqué de presse

Restauration scolaire : vers un retour à la normale à la rentrée

A l'issue des vacances de février, la pause méridienne tend vers un retour à la normale dans les 113 écoles de la Ville.

Afin de maintenir l'accueil quotidien des enfants des écoles maternelles et élémentaires durant la pause méridienne, la Ville de Bordeaux avait dû faire le choix, au pic du variant Omicron, de solliciter les parents d'élèves pour qu'ils fournissent un pique-nique, 2 jours par semaine.

Malgré l'impact encore fort de la cinquième vague de l'épidémie de coronavirus sur les équipes des agents municipaux des écoles, la décrue épidémique laisse entrevoir, après les 2 semaines de vacances scolaires, un retour vers la normale dans les restaurants scolaires dès le lundi 28 février.

Pierre Hurmic et Sylvie Schmitt saluent « *le travail et l'implication des agents municipaux, des animateurs des associations périscolaires, des équipes enseignantes et de toute la communauté éducative qui se sont mobilisés, tout au long de cet hiver, pour maintenir la continuité du service public scolaire et périscolaire et remercie les parents d'élèves de leur compréhension et de leur contribution, dans ces circonstances exceptionnelles* ».

Contacts presse

France-Laure Pons 07 61 85 53 72 / Nicolas Corne 06 20 33 00 15 - Service de presse
presse@mairie-bordeaux.fr - 05 56 10 20 46 - twitter.com/bordeauxpresse - bordeaux.fr